
Sehr geehrter Herr Bedorf,  

es war spitze, zumal man ja bei einem 

Feuerwerk *die Katze im Sack kauft* 

und nicht weiß, was einen erwartet. 

Aber es war einmalig und wir würden 

Sie jederzeit wieder beauftragen. Die 

Musikauswahl zusammen mit dem 

Feuerwerk war klasse. 

Gänsehautfeeling war angesagt. Nicht 

nur das Brautpaar war gerührt und 

begeistert, sondern auch alle anderen 

Anwesenden. Von diesem Feuerwerk 

wird man noch in Jahren sprechen. 

 

Um es mit einem Wort zu sagen: 

*sensationell*. 



Vielen Dank sagen die Eltern der Braut  

Jürgen und Gabi Arnscheidt  

Niederkassel-Lülsdorf im Oktober 2016 


